

Perdus en forêt



Écrit et illustré par

Samy Mameri et Bili Émanuel Jean

Il était une fois, deux amis prénommés Tom et Iris. Ces deux enfants aimaient bien l'aventure. Après avoir soupé, ils allaient jouer dans la neige en bordure de la forêt.



Soudain, une tempête de neige commença. Les deux enfants étaient si captivés par leurs jeux qu'ils ne voyaient pas la tempête arriver. Surpris par celle-ci, ils se perdirent en forêt.



Les deux enfants inquiets se mirent à courir, mais ils ne savaient pas qu'ils se dirigeaient dans la mauvaise direction. Les enfants, à bout de souffle, se rendirent compte très rapidement qu'ils étaient perdus.



Les deux amis commencèrent à avoir très froid et très faim. Alors, ils se mirent à chercher un abri, mais sans succès. Puis, la nuit tomba. Après plusieurs heures de recherche, Tom et Iris virent une grotte pour s'abriter.



Le soleil se leva, la neige fondit, les oiseaux chantèrent et les bourgeons apparurent. Tom et Iris surent qu'ils allèrent retrouver leurs parents. Un peu plus tard, ils reconnurent la maison de leurs parents. Le temps passa et ils vécurent heureux jusqu'à la fin des temps.

